

本町の風

児童数78名、職員19名
令和2年6月24日(水)第3号

「地域を元気にする、実践力のある児童の育成」

秋の豊作を願って『田植え体験』を行いました。

6月16日(火)。今年も、倉田喜一さんの田んぼをお借りして、梅雨の合間の晴天の日、全校児童で田植え体験を行いました。5年生が中心となり、種もみから育てた苗も大きくなり、元気に育つように気持ちを込めて、しっかり植えることができました。最初は、田んぼに足を取られたりと、少し戸惑っていた児童も、徐々に勘を取り戻し、元気いっぱいがんばりぬくことができました。



『頑張りました1年生』



『みんなをしっかりとリードしてくれた5年生』

また、今年も、例年よりもたくさんの報道機関の取材があり、インタビューされたりと子どもたちもとても喜んでいました。本町ふるさと美術館館長の杉本聖樹さんをはじめ天草フォトクラブの皆様、保護者の皆様のたくさんの応援ありがとうございました。10月初旬に予定されている稲刈りがとても楽しみです。

夏本番です。水泳の授業が始まりました。

子どもたちが毎年とても楽しみにしているプール開きの季節を迎えました。今年も、新型コロナウイルス感染症の影響を受け、プールを使用しない自治体もありましたが、おかげさまで、本校では、消毒や三密の条件をクリアできましたので、ほぼ通常通り、使用することができるようになりました。

まず、5・6年生が6月18日(木)に行いました。今年も、臨時休業中に本渡学校給食センターの調理員の皆様が、



『楽しそうな6年生』



『間隔をしっかりとって』

プール周辺の除草や整理をしてくださったおかげで、いつもよりきれいなプールになりました。また、プール掃除も5・6年生だけでできました。この場をお借りして、お礼申し上げます。ありがとうございました。けがや事故が絶対にならないように注意しながら、楽しい水泳の授業をがんばります。

今年(12月まで)の主な行事(中止となった行事も記入しております)

新型コロナウイルス感染防止、そして臨時休校により、授業日数が例年よりも2週間程度少なくなったことから、授業時間数を確保するため、学校行事を削減せざるを得なくなりました。

子どもたちや保護者の皆様が楽しみにしておられた行事、地域の皆様に学校を見ていただく機会となっていた行事などを中止にすることは、たいへん心苦しく、また、申し訳なく思っております。ご理解・ご協力くださいますようお願いいたします。

なお、6月22日に天草保健所管内で新型コロナウイルス感染者の発生がありましたが、学校につきましては、特別な対応はありません。通常通りです。

7月

3日(金)学校へいたてみゆうかい **中止** ⇒授業参観・学級懇談は 22日(水)へ延期

7日(火)校内童話発表会 **方法を変更** 希望者に校内放送で発表してもらいます。

22日(水)授業参観、学級懇談会ほか

31日(金)一学期終業式

8月(1日(土)~19日(水)までが夏休みです)

20日(木)二学期始業式

9月

11日(火)水俣に学ぶ肥後っ子教室 水俣での見学等は中止

20日(日)運動会(午前半日の予定)

10月

2日(金)稲刈り体験

11日(日)~12日(月)6年修学旅行

15日(木)~16日(金)5年集団宿泊教室 **中止**

31日(土)~11月3日(火)天草郡市児童生徒文化展 **中止**(科学発明展の作品募集のみ実施)

11月

6日(金)学校へいたてみゆうかい(本町っ子フェスティバル(学習発表会)) **中止**

17日(火)校内持久走大会 **中止**

19日(木)~20日(金)天草郡市小中学校音楽会 **中止**

12月

6日(日)授業参観・学級懇談

24日(木)二学期終業式



新型コロナウイルス感染症発生時の対応について(流行期ではない状況下)

以下のように変更されましたので、お知らせいたします。

(1) 学校関係者(児童生徒及び教職員)に感染が判明した場合。

➡ 当該校は直ちに臨時休業。全職員は自宅待機。

(2) 学校関係者(児童生徒及び教職員)に感染が疑われた場合。

(PCR検査を受けることが決定した場合や濃厚接触者に特定された場合など)

➡ 当該校の児童・生徒・職員は全員自宅待機。

(3) 学校関係者(児童生徒及び教職員)の同居家族に感染が判明した場合や感染が疑われた場合。

➡ 当該児童生徒、当該教職員のみを自宅待機。

※ 臨時休業や自宅待機等の期間については、教育委員会から指示があります。